

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTA EDICIÓN

- El millonario desfalco a Cúcuta del que nos salvó el alcalde Jairo Yáñez

PRIMER PRINCIPIO IRRENUNCIABLE

**Adoptar una política frontal
contra la corrupción**

Nadie sabe lo que quiere hacer, si no lo intenta.

Arriesgar e intentar son las claves del éxito

JAIRO TOMÁS YÁÑEZ

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

EL MILLONARIO DESFALCO A CÚCUTA DEL QUE NOS SALVÓ EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



IMSAUD, es la empresa social del estado que ofrece servicios de salud en primer nivel a los ciudadanos más necesitados. Desde pasadas administraciones esta entidad estaba siendo manejada de forma irresponsable y arbitraria, con desfalcos financieros dejando en último lugar su principal objeto, garantizar el óptimo servicio en salud pública de más de 350 mil ciudadanos del estrato 0, 1 y 2.

Uno de los desfalcos más grandes de los que sería víctima el municipio de Cúcuta y que ha su tiempo denunció el alcalde Jairo Yáñez, fue la compra de un software para sistematización por un costo de 13 mil millones de pesos, pero que incluía un gasto adicional de 5 mil millones de pesos por veinte años, es decir, la ciudad iba a quedar endeudada por 100 mil millones de pesos.

Unos de los 10 principios irrenunciables del alcalde Jairo Yáñez es su guerra frontal contra la corrupción el alcalde de los cucuteños, no sólo evitó este gran desfalco a la ciudad, sino que además logró la adquisición de este mismo software por la mitad del costo inicial, por un valor de 6.655 millones de pesos.

Hoy IMSALUD cuenta con un proceso de renovación tecnológica, con la sistematización del 100% de las historias clínicas y adecuación en condiciones óptimas de los espacios de trabajo de los colaboradores, brindando una atención humana y eficiente a más de 351 mil personas en la ciudad.